

## ABSTRAK

**Jusriah . Pemberdayaan Masyarakat Pesisir Di Kelurahan Tanjung Harapan Kecamatan Nunukan Selatan Kabupaten Nunukan. Program Studi Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Makassar (dibimbing oleh Mappamirng dan Nuraeni Aksah).**

Pemberdayaan masyarakat pesisir merupakan tanggung jawab pemerintah dalam hal ini Dinas Pemberdayaan Masyarakat Untuk mencapai tingkat keberhasilan pembangunan yang semaksimal mungkin maka ke depan perlu adanya perencanaan, pelaksanaan, pengawasan serta pengendalian yang merupakan satu kesatuan yang tidak dapat terpisahkan antara pemerintah dengan masyarakat

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seperti apa pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan untuk memahami metode yang dilakukan dinas pemberdayaan dalam memberdayakan masyarakat di Kabupaten Nunukan. Informan ditentukan secara *purposive sampling* berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu pegawai dinas pemberdayaan dan masyarakat pesisir yang hidup di wilayah tersebut. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Peneliti mengobservasi dan wawancara informant untuk mengambil data. Dari hasil wawancara peneliti mendapatkan bahwa kurangnya anggaran di Dinas Pemberdayaan Masyarakat di Kabupaten Nunukan sehingga Dinas Pemberdayaan sulit dalam mengembangkan program-program yang telah tersusun secara sistematis dan berkelanjutan dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat. Dinas pemberdayaan kurang memberikan pelatihan dan penyuluhan kepada masyarakat pesisir yang berada di Kelurahan Tanjung Harapan. Sementara masyarakat Kelurahan Tanjung Harapan sangat membutuhkan bimbingan dan arahan dalam mengelola hasil laut di Nunukan Selatan.

Kata kunci : Pemberdayaan Masyarakat Pesisir